

21/08/2012

Melipilla: Tres imputados en prisión preventiva por tráfico de 25 kilos de cocaína base

Dos imputados de nacionalidad chilena y un boliviano fueron formalizados este martes por el delito de tráfico de drogas por la fiscal jefe de Melipilla, María Isabel Castro ante el Juzgado de Garantía de esa localidad.

De acuerdo con lo expuesto en la audiencia, personal de la Brigada de Investigación Criminal de Melipilla detuvo a los imputados durante la tarde del lunes al sorprenderlos transportando un paquete de 500 gramos de cocaína base. Diligencias posteriores permitieron el hallazgo de 25

kilos 300 gramos de la sustancia, una balanza digital y 66 mil dólares en efectivo, cifra cercana a los 32 millones de pesos.

El tribunal dispuso la prisión preventiva de los imputados Cristián Proaño Aguilar, Reinaldo Morales Sepúlveda y Edwin Guzmán Zurita y estableció un plazo de 100 días para la investigación.

